

Salle, cross et route : l'Afa court partout !

L'automne est passé et les athlètes de l'Afa Feyzin-Vénissieux ont couru sur tous les tableaux : salle, cross et route !

Récit d'un début de saison sur les chapeaux de roues avec Thomas Thizy, chargé de la communication du club.



« En salle, les jeunes et seniors ont pu découvrir la toute nouvelle halle d'athlétisme de La Duchère, inaugurée mi-novembre. Une très belle salle de l'avis de tous qui a entraîné de très belles performances, dont un record de club, avec Julien Cambefort sur 200m junior. La plupart des athlètes ont amélioré leur record personnel, pouvait se réjouir l'entraîneur Fabien Juillard.

« Trois cross ont eu lieu (Bachasse,

Myriades et Mamelon). Les éveils ont brillé avec de nombreux podiums, dont Alyssa Prigent, Brian Grondin et Apolline Popille ! Alice Provillard (3^{ème} à la Bachasse), les benjamines (3^{èmes} à la Bachasse et aux Myriades), les cadettes (vainqueurs à la Bachasse), les seniors (3^{èmes} à la Bachasse) et Claude Magand (3^{ème} au Mamelon) ont aussi rapporté de jolis podiums.

« Enfin, la route a été marquée par la Foulée Vénissiane et la SaintéLyon.

A Vénissieux, une quarantaine d'athlètes ont couru et une trentaine de bénévoles du club se sont mobilisés. Les vétérans ont été à l'honneur : Françoise Matitch (1^{ère} V3F), Guy Peillon (2^{ème} V3F) et Claude Magand (3^{ème} V2M). Sur la SaintéLyon, l'AFA a pu compter sur 14 participants pour la représenter. Mention à Sylvie Durand, 2^{ème} V2F et au relais (Thizy-Rouault-Lecointre), 2^{ème} relais à 3 mixte. »

Pour tout connaître de l'actualité de l'Afa : afafeyzin.free.fr

